

Familienunternehmen des Tages

Bernd Arnold / VSUM



Manfred Schneider

Seine dritte Karriere

Normalerweise schließen Manager ihr berufliches Wirken mit der zweiten Karriere als Aufsichtsrat ab. Nicht so Manfred Schneider, einst einer der mächtigsten Strippenzieher in der Wirtschaft. Der 79 Jahre alte ehemalige Bayer-Chef startet eine dritte Runde als Verwaltungsrat der Schweizer Usedsoft, die mit gebrauchter Software handelt. Schneider betritt damit neues Terrain. Chemie, Strom (RWE) und Industriegase (Linde) waren zuletzt seine Leidenschaften. „Es macht mir Freude, junge Unternehmen zu unterstützen, die mit neuen Ideen frischen Wind in die Märkte bringen“, sagt Schneider über seinen Job. Dabei ist Usedsoft eher schon etabliert. Seit 15 Jahren legt sich die Firma mit den Microsofts dieser Welt an, die sich gegen den Handel mit ihrer gebrauchten Software wehren. Erfolglos. Dieser Kampf David gegen Goliath dürfte dem Strategen Schneider gefallen. fo